# Intervención estatal en Fort Worth ISD — Preguntas frecuentes

## ¿Cuál fue el anuncio de hoy del comisionado de la TEA, Mike Morath?

El comisionado Morath anunció la decisión de una intervención estatal en Fort Worth ISD para nombrar una Junta de Administradores (Board of Managers, BOM) que supervise el distrito escolar y un Conservador.

## ¿Qué es una Junta de Administradores (BOM)?

Una Junta de Administradores (BOM) es un organismo de gobierno designado por el Estado, nombrado por el comisionado de Educación, que reemplaza temporalmente a una junta directiva electa. Una BOM puede ser nombrada cuando un distrito escolar o una organización chárter no cumple con alguno de los siguientes requisitos: criterios de acreditación, estándares de desempeño académico, normas de responsabilidad económica o debido a una falla identificada en la gestión administrativa. Los miembros son nombrados por la Agencia de Educación de Texas (TEA) conforme a las disposiciones del Código de Educación de Texas. Una vez nombrada y juramentada, la Junta de Administradores asume todos los poderes y deberes asignados a la junta directiva electa.

## ¿Por qué está ocurriendo una intervención estatal en Fort Worth ISD?

La ley estatal exige que el comisionado de Educación intervenga cuando una escuela recibe cinco calificaciones consecutivas inaceptables en el sistema estatal de responsabilidad académica. Fort Worth ISD cumplió con el requisito para la intervención estatal cuando una de sus escuelas, Glencrest Sixth Grade, recibió una quinta calificación de "F" en 2023, después de haber recibido una "F" en 2019 y una calificación de "Mejoras requeridas" en 2016, 2017 y 2018.

## ¿Quién será el superintendente?

Según lo indicado en la carta del comisionado Morath, la ley estatal exige que designe a un superintendente. Él ha indicado que anunciará su decisión sobre el nombramiento de un superintendente en el futuro, después de hacer una búsqueda nacional y una evaluación de los posibles candidatos. La carta del comisionado señaló que el proceso de revisión incluirá al superintendente actual del distrito.

#### ¿Qué es un Conservador?

La TEA nombra a un Conservador para trabajar con el distrito, con la autoridad permitida por la ley de Texas, para garantizar que el Fort Worth ISD apoye a sus escuelas con bajo rendimiento e implemente los planes de recuperación del distrito. El Conservador para el Fort Worth ISD será nombrado en una fecha futura.

### ¿Qué sigue?

Como se indicó en su carta, el comisionado Morath comenzará el proceso de evaluación y selección tanto de los candidatos a la Junta de Administradores como de los candidatos a superintendente, con un aviso de sus decisiones sobre ambos que se emitirá en una fecha posterior.

## ¿Cuál es el proceso de selección de la Junta de Administradores (BOM)?

Después de que la TEA decide proceder con la intervención, inicia el proceso de identificación y evaluación de candidatos para una Junta de Administradores (BOM) que asuma la administración del distrito escolar. La TEA abrirá las solicitudes para la Junta de Administradores y para el cargo de superintendente a través de su sitio web, y puede emitir un comunicado de prensa cuando se considere una intervención estatal. Se puede encontrar más información sobre el proceso de selección de la Junta de Administradores aquí.

#### ¿Cuánto tiempo durará la intervención estatal en Fort Worth ISD?

No existe un período fijo para una Junta de Administradores. La TEA establece los criterios académicos y de gobernanza. La autoridad puede regresar a la junta directiva electa una vez que se cumplan los parámetros establecidos y la TEA apruebe la transición.

# ¿Qué podemos hacer?

Ahora es el momento para que nuestra comunidad se mantenga comprometida y dé un paso al frente. Quienes se sientan llamados a servir deben considerar participar en el proceso de la Junta de Administradores, y todos debemos continuar con la importante labor de promover el éxito académico de los estudiantes de Fort Worth. En todo momento, debemos mantenernos enfocados en lo que sea mejor para nuestros estudiantes y su éxito a largo plazo.

